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本报讯（融媒体首席记者 靳
瑾 通讯员 马斌）走出去Ž精彩无
限ž，以 2 月 3 日的合蚌产业合作对
接会为发轫，我市瞄准合肥ʩ宁波等
重点区域，主动加速融入长三角等
区域产业链供应链ʪ目前，已组织
产业合作对接活动 9 场次，促成合
作金额超 2.8 亿元ʪ

4 月 21 日，合蚌经信局联合，
在蚌埠举行智能传感器产业对接交
流会ʪ参会的合肥企业包括安徽合
力股份ʩ长虹美菱等知名企业，而来
自蚌埠的希磁科技ʩ禹芯半导体ʩ中
科米微等 16 家企业也拿出了最新
的产品与最大的诚意ʪ

Ž已经看好了几家企业，约定下
周带着产品再来蚌埠深入谈合作ʪž
一天的时间，微纳感知（合肥）技术
有限公司研发总监荣钱就在蚌埠抓
住了商机ʪ他告诉记者，微纳感知

设在合肥，供应链融合了全省乃至
全国的资源ʪ采访中，荣钱连说了
几个Ž来得值žʪŽ以往，我们开展业
务靠私人关系一点点拓展ʪ现在有
了对接合作平台，几十家企业面对
面交流，最重要的是政府牵头组织，
等于提前帮我们筛选了一轮，都是
有信用ʩ有优势的企业ʪž

蚌埠是中国三大传感器研发生
产制造基地之一，合肥则是全国具
有重要影响力的先进制造业基地，
集聚了一批新能源ʩ消费电子ʩ智能
装备等领域龙头企业，智能传感器
应用领域ʩ应用场景丰富，两市在智
能传感器领域有着广阔的合作前
景ʪ有产业供需做基础，两地企业
很快找到了伙伴ʪ从事智能精密仪
器仪表研发ʩ生产的科技型企业合
肥杜威智能，在中国（蚌埠）传感谷
展厅看到安徽京芯传感科技的展品

后，立刻找到主办方帮助联系，当天
中午就赶到京芯传感考察ʪ

据初步统计，对接会上，蚌埠芯
智达电子ʩ光亚科技ʩ天光传感ʩ双环
电子ʩ中科米微与合肥长虹美菱ʩ阳
光电动力ʩ皖仪科技ʩ华信科技ʩ微纳
感知等企业在压力传感器领域达成
初步合作意向 7 个，金额 900 万元ʪ

2 月 3 日，2023 年合肥蚌埠产
业合作对接会在合肥举行ʪ当天两
地就有 8 家企业签订了产品采购合
作协议，金额达到 2000 万元ʪ据后
续跟踪统计，当时参加对接会的 41
家蚌埠企业中，已有 17 家企业开展
合作，13 家正在洽谈对接ʪ

以 2 月初的合蚌产业对接会为
起点，2023 年蚌埠企业走出去的步
伐格外频繁坚定ŸŸ围绕汽车零部
件ʩ电子元器件ʩ食品等产业领域，
通过举办对接会ʩ组织企业上门考

察等多种形式，在合肥ʩ宁波ʩ蚌埠
等地开展产业推介，为企业开拓市
场ʩ协作配套搭建平台ʪ其中，在 3
月 1 日至 2 日的甬蚌汽车零部件产
业合作对接会上，4 家企业形成 2 个
合作，金额 1100 万元；3 月 31 日，4
家蚌埠电子企业组团赴合肥，Ž打
卡ž全国首座智能控制器行业的Ž灯
塔工厂žŸŸ合肥海尔卡奥斯智控
互联工厂，并开展现场对接ʪ

Ž走出去，才能有更多Ż精彩żʪ
聚焦重点区域ʩ瞄准重点行业ʩ服务
重点企业，我们融入长三角产业供
应链的信心和步伐无比坚定ʪž采访
中，市经信局相关负责人表示，产业
对接会的长尾效应正在持续显现：
据初步统计，目前我市已组织产业
合作对接活动 9 场次，促成合作金
额超 2.8 亿元，而且合作不断深入ʩ
领域不断拓展ʪ

九场Ā合蚌āĀ甬蚌ā对接活动üü

带动更多企业融入区域产业链供应链

本报讯（融媒体记者 何沛
通讯员 徐小焕）ŽŻ容缺容错ż登记
机制给了企业很大便利，兼顾效率
与安全，让企业迅速在蚌埠落地，给
投资者吃了一颗定心丸ʪž近日，招
商引资企业蚌埠鹏悦食品有限公司
负责人顺利拿到营业执照，对市市
场监管局登记注册局窗口工作人员
为外商投资企业提供的优质高效审
批服务点赞ʪ记者从市市场监管局
了解到，今年一季度，我市新成立外
商投资企业 5 家，同比增长 25.00%ʪ

今年以来，我市以高质量发展
促进外资提升，以优化营商环境增
强外资服务保障，切实帮助外企解
难纾困ʩ降本增效，坚定外资企业在
蚌埠发展的信心ʪ针对外资企业关
切需求，我市在创新服务保障机制
等方面采取了一系列举措ʪ开辟不
见面审批ʩ绿色通道ʩ容缺审批等系
列举措，采用Ž一对一žŽ点对点ž等
服务方式，破解审批过程中出现的
Ž堵点žŽ痛点žŽ难点žʪŽ目前，我市
商事登记制度改革不断深化，实行

线下Ż一窗通办ż，线上Ż一网通办ż，
推行Ż全程网办ż，以Ż即时办结ż为
通例，将外资企业开办 7 个环节压
减至全流程 1 个环节 0.5 个工作日，
提供营业执照ʩ公章等免费邮寄服
务ʪ通过微信ʩ邮箱ʩ电话等方式，
线上完成材料初审，帮助企业少跑
路ʪ缩减审批流程，从受理到发证，
企业拿到营业执照仅用两个小时，
真正实现企业办事Ż最多跑一次żʪž
市市场监管局登记注册局局长吴玉
宏介绍ʪ

系列举措很快得到了市场的快
速回馈，有效稳定了外资企业发展预
期，提振了外资企业投资信心ʪ一至
三月，耐思新材料科技（安徽）有限公
司ʩ安徽省睿佑进出口贸易有限公司
等 5 家企业成功落户蚌埠，将有力助
推蚌埠新材料等产业发展ʪ

市市场监管局将加深与企业的
联动，为外商投资企业和项目提供全
生命周期服务，加大外商投资合法权
益保护力度，打造市场化ʩ法治化ʩ国
际化一流营商环境ʪ

一季度üü

新成立外商投资企业 5 家

近日，蚌医一附院心脑血管中心项目主体基本
完工，计划下个月中旬主体结构全面封顶Ǒ

该项目规划总用地面积 268.68 亩，总建筑面积
422960.7 平方米，规划床位数 2000 张，总投资估算 25
亿元Ǒ项目集智慧化ǐ数字化ǐ生态化于一体，建成
后将立足蚌埠，服务安徽，辐射苏ǐ鲁ǐ豫，成为功能
完备ǐ学科突出ǐ技术精湛ǐ环境优美的现代化省级
医疗服务中心Ǒ 融媒体记者 陈昂 摄

聚
焦
项
目
进
展

立立足足蚌蚌埠埠，，服服务务安安徽徽，，辐辐射射苏苏ǐǐ鲁鲁ǐǐ豫豫

蚌蚌医医一一附附院院心心脑脑血血管管中中心心

项项目目主主体体基基本本完完工工

4 月 19 日，航拍位于高新路北侧的高新区新型
显示配套产业基地 EPC 项目Ǒ项目由蚌埠高新投资
集团有限公司作为建设主体投资建设，总投资约 3.5
亿元，2022 年 7 月开工建设，其中七栋标准化生产厂
房计划今年 5 月中旬交付使用，预计可引入光电类企
业 5-10 家Ǒ

项目将发挥龙头带动效应，加速新型显示领域
规模企业及上下游配套企业的集聚发展，对打造我
市高新区新型显示产业链ǐ实现新型显示产业集群
的不断发展壮大具有重要意义Ǒ

融媒体记者 刘晨 通讯员 李雅茹 摄

这这个个项项目目预预计计五五月月中中旬旬交交付付
可引入光电类企业 5-10 家

新华社北京 4 月 25 日电 4 月 25
日，国家主席习近平向亚洲文化遗产
保护联盟大会致贺信ʪ

习近平指出，亚洲是人类文明重
要发祥地，孕育并保有着极其丰富的
文化遗产，为世界文明发展史书写了
浓墨重彩的篇章ʪ2019 年，我在亚洲
文明对话大会上倡议开展亚洲文化遗
产保护行动ʪ4 年来，各方积极响应ʩ

共同努力，在古代文明研究ʩ联合考
古ʩ古迹修复ʩ博物馆交流等方面开展
务实合作，为保护人类文明精华作出
亚洲新贡献ʪ

习近平强调，亚洲文化遗产保护
联盟的成立，有利于加强亚洲文化遗
产保护，深化亚洲文明交流，繁荣世界
文明百花园，为人类文明进步贡献力
量ʪ中国愿在联盟框架下，同亚洲各

国携手加强文化遗产保护经验交流，
积极推动文化遗产领域国际合作，构
建全球文明对话合作网络，促进各国
人民相知相亲，共同推动人类文明发
展进步ʪ

亚洲文化遗产保护联盟大会由文
化和旅游部ʩ国家文物局ʩ陕西省人民
政府共同主办，25 日在陕西省西安市
开幕ʪ

习近平向亚洲文化遗产
保护联盟大会致贺信

本报讯（融媒体记者 李景）4 月
25 日上午，市长马军主持召开全市土
地节约集约利用综合改革试点暨批而
未供ʩ闲置和工业低效用地全面清理
全域治理攻坚行动动员会ʪ市领导葛
锐ʩ张铭，市政府秘书长刘宗文参加ʪ

会议传达学习了习近平总书记关
于节约集约利用土地资源的重要指示
批示精神ʪ市自然资源和规划局通报
了全市Ž三类土地ž情况并对相关方案
进行解读，怀远县ʩ淮上区ʩ市高新区
作了交流发言ʪ

马军强调，推动土地节约集约利
用，上级有部署ʩ发展有需要ʩ实践有
成效ʩ提升有空间，各县区ʩ各部门要

统一思想认识，增强行动自觉，拿出更
多实招ʩ硬招ʩ新招，坚定不移向存量
土地要空间ʩ要增量ʩ要发展ʪ要坚持
问题导向，狠抓工作落实ʪ坚持Ž一企
一策ʩ一地一策ž和Ž先易后难ʩ分步推
进ž工作原则，防止避重就轻ʩ避实就
虚，下大力气解决大面积空闲土地问
题ʪ要创新工作理念和方法，以清理
Ž三类土地ž工作为契机，推动政府管
理水平和招商引资质效提升ʪ坚持化
旧控新，严把土地供应入口关，完善土
地供应模式，防止Ž三类土地ž边清理ʩ
边增加ʪ要压实工作责任，开展专项
培训，强化结果运用，营造良好氛围，
全面提升发展效益ʪ

节约集约利用土地
全面提升发展效益

马军主持召开全市土地节约集约利用

综合改革试点暨批而未供ǐ闲置和工业低效

用地全面清理全域治理攻坚行动动员会

本报讯（融媒体首席记者 靳瑾
通讯员 郝文韬）近日，省财政拨付

我市 2023 年Ž两强一增ž行动专项资
金 9303 万元，资金总额较去年增加近
1700 万元，增幅达 22%ʪ

去年开始，我省全面实施科技强
农ʩ机械强农ʩ促进农民增收行动ʪ今
年拨付的 9303 万元专项资金实行Ž大
专项+任务清单ž模式管理ŸŸ市ʩ县
根据实施方案和任务清单ʩ绩效目标，
可在大专项任务清单范围内结合本地
实际，完成约束性任务前提下，统筹安
排指导性任务资金ʪ具体来说，在支
持科技强农方面，我市就细分为农业
Ž四新ž科技成果转化ʩ种养业提质增
效行动和农业绿色循环发展行动ʪ
其中，农业Ž四新ž科技成果转化将实
施高素质农民培训项目，完成 13.5 万
亩大豆玉米带状复合种植；种养业提
质增效行动将建设省市县三级共建
优质专用粮油指挥田 2 个ʩ精耕细作
示范点 4 个及苗情监测点 42 个 ；计
划完成新认证绿色食品ʩ有机农产
品ʩ地理标志农产品 35 个；农业绿色
循环发展行动则细化到农作物重点
病虫害防控ʩ畜禽生产统计监测ʩ耕
地质量和土壤墒情定位监测，以及动
物疫病防疫等，比如确定高致病性禽
流感等强制免疫病种群体免疫密度

达到 90% 以上，对死亡生猪无害化处
理进行补助等ʪ

在支持机械强农方面，我市除了
实施农机购置与应用补贴项目，尤其
是加大粮食生产薄弱环节机具补贴力
度外，还将实施农机全程社会化服务
项目，一年内计划建设水稻育秧中心
5 个ʩ粮食烘干中心 13 个ʩ全程机械化
综合农事服务中心 6 个，完成全程机
械化示范推广项目ʩŽ平安农机ž示范
建设项目各 1 个，并支持研发补短板
农机装备任务 3 项ʪ在支持促进农民
增收方面，将对 300 亩以上规模经营
主体种植粮食作物进行补贴，全市补
贴面积不少于 91.33 万亩，树立效益
越好ʩ补贴越多导向，带动更多农户多
种粮ʩ种好粮ʪ

Ž目前，省财政资金已经拨付到
位ʪ市ʩ县拥有更多自主权的同时，
也加大了资金使用环节的监管ʪž采
访中，市财政局相关负责人表示，下
一步的重点就是对资金分配ʩ拨付ʩ
使用ʩ管理情况的监督检查ʪ围绕
Ž两强一增ž行动目标任务，依据任务
清单和绩效目标，对预算执行进度和
绩效目标实现程度实行Ž双监控ž，特
别是避免出现Ž钱等项目ž，确保资金
尽早发挥效益，加快推进农业农村现
代化ʪ

同比增长 22%

近亿元省财政资金

支持深化Ā两强一增ā

一年内
计划建设水稻育秧中心

5 个
粮食烘干中心 13 个

全程机械化综合农
事服务中心 6 个

完成全程机械化示范推广项目ǐĀ平
安农机ā示范建设项目各 1 个

支持研发补短板农机装备任务 3 项
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